
Âgée de 21 ans, je suis étudiante en école supérieure de théâtre en Avignon depuis trois
ans. J’ai  toujours été passionnée par la musique, notamment le rap, qui est un genre
musical qui m’accompagne depuis mon plus jeune âge. L’écriture occupe une place très
importante au sein de ma vie.  Je suis très sensible aux mots, et je suis persuadée qu’ils
sont capables de nous faire voyager si nous les utilisons à bon escient. J’ai déjà posté
plusieurs freestyles sur les réseaux sociaux qui ont été accueillis par des critiques souvent
positives, ce qui me donne envie de continuer sur cette voie. Je n’imagine pas ma vie sans
musique. Je rappe depuis des années mais jusqu’à peu ce n’était qu’un hobby que je
pratiquais en toute intimité.


